

Ministro de Construcción de Cuba concluye exitosa visita a Vietnam



Ministro de la Construcción en su visita a Vietnam

Hanoi, 3 abril (RHC) El ministro cubano de la Construcción, René Mesa, concluyó hoy una exitosa visita de trabajo a Vietnam que dejó abiertas nuevas perspectivas de cooperación en este sector.

Mesa dijo sentirse muy satisfecho con el programa cumplido durante su estancia en esta nación Indochina, el cual según su valoración sobrepasó las expectativas y se refirió de modo particular a los encuentros que mantuvo la delegación cubana en Ciudad Ho Chi Minh.

En esta ciudad del sur de Vietnam, fueron recibidos por el presidente del Comité Popular de esa urbe sureña, Phan Van Mai, quien destacó la importancia que concede al impulso de las relaciones de cooperación con Cuba en todos los sectores a fin de consolidar y desarrollar aún más los vínculos especiales existentes entre ambas naciones.

Van Mai, subrayó la necesidad de promover la colaboración empresarial en los campos de interés común para las dos partes y valoró positivamente las propuestas formuladas en ese sentido por el ministro cubano, quien aludió también al interés por conocer nuevas tecnologías de producción.

En un encuentro con directivos de la asociación de empresarios de la construcción y la industria de materiales, en esa ciudad, el directivo cubano expuso las oportunidades de inversión que Cuba ofrece en este ámbito, las cuales incluyen la fabricación de cemento, morteros, cal, yeso, panelería ligera, cerámica roja, mármol y piedra jaimanita.

Como resultado de esta reunión, anticipó, en los próximos meses viajará a Cuba una delegación de esa importante entidad, que aglutina a más de 600 empresas, para conocer sobre el terreno los proyectos en los cuales es posible invertir.

El titular de la Construcción aludió también a la posibilidad de iniciar la colaboración en el desarrollo de proyectos inmobiliarios y la construcción de infraestructura hotelera en zonas donde se proyecta un importante avance del sector turístico vietnamita, atendiendo a la experiencia acumulada por Cuba en ese ámbito.

Durante su estancia en el sur del país, Mesa y su comitiva visitaron en las provincias de Vung Tau y Binh Duong las plantas de Viglacera, una corporación vietnamita presente ya en Cuba mediante una empresa mixta constituida para la fabricación de cerámica para pisos, enchape de paredes y muebles sanitarios.

En esta capital, el ministro cubano y su comitiva fueron también recibidos por los titulares vietnamitas de la Construcción, Nguyen Thanh Nghi, y de Transporte, Nguyen Van Thang, así como por el jefe del Estado Mayor General del Ejército Popular de Vietnam, coronel general, Nguyen Tan Cuong.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/318516-ministro-de-construccion-de-cuba-concluye-exitosa-visita-a-vietnam>



Radio Habana Cuba